

## 月と星座の動きを調べます

最近、日没の時刻が早くなってきて、秋だなあと感じます。4年生の理科の学習で、月の動きを調べたり、星座早見を使ったりと、天体の学習が始まりました。中秋の名月が今月の17日、月がどの方角から出て、どの方角を通過してどこに沈むかを観察するのにいい時期でもあります。そこで夜間観察用に星座早見とともに方位磁針(子ども達の中には「コンパス」と英語で覚えている子もいます)を持ち帰らせました。天候がよく、ご都合のいい日に、家の窓からでも、庭でもかまいませんので、観察して記録できるようにご協力お願いいたします。外で観察する場合などは、お手数ですが一緒にいていただくと、防犯や交通安全の面で安心かと思えます。お忙しい折ですが、18日までに月と星座の観察させていただけると幸いです。気持ちいい秋風が吹く中で、夜空を見上げてみませんか。



## 学年行事 お世話になりました



7日(土)の学年行事、大変お世話になりました。親子ボウリング大会、楽しく参加いたしました。いろいろな都合で全員でできなかったのが残念でしたが、学校で見ることのない、リラックスした表情で楽しむ様子を目にすることができて楽しかったです。お疲れさまでした。